

## Erfolgsgeschichte wird fortgesetzt – neue leben und Sparkasse zu Lübeck verlängern ihre Partnerschaft um weitere zehn Jahre

Konzernzentrale

© Talanx AG

**Die neue leben Versicherungen und die Sparkasse zu Lübeck AG werden ihre seit 1989 bestehende erfolgreiche Zusammenarbeit fortsetzen. Beide Unternehmen haben ihre Kooperation um weitere zehn Jahre verlängert.**

Seit mehr als 35 Jahren sind die neue leben Versicherungen und die Sparkasse zu Lübeck gemeinsam erfolgreich. Diese langjährige Partnerschaft ist nun um weitere zehn Jahre verlängert worden. Gemeinsam unterzeichneten Evi Popp, Vertriebsvorständin der neue leben Versicherungen, sowie Frank Schumacher, Vorsitzender des Vorstands der Sparkasse zu Lübeck, und sein Vorstandskollege Oke Heuer die neue Kooperationsvereinbarung.

Die neue leben ist dabei mehr als nur Produktpartner. „Wir freuen uns außerordentlich, dass wir die seit vielen Jahrzehnten sehr erfolgreiche Partnerschaft mit der neue leben weiterführen und heute um weitere zehn Jahre verlängern. Die Kund:innen unseres Hauses werden davon in Form ausgezeichneter Produkte, hervorragender Beratung und Betreuung profitieren“, zeigte sich Frank Schumacher sehr erfreut von der Kooperationsverlängerung.

„Durch den über Jahrzehnte gewachsenen Kontakt, kurze Wege und die durch großes Vertrauen geprägte Zusammenarbeit haben wir in der Vergangenheit viel für unsere Kund:innen erreichen können. Diesen Weg werden wir auch in der Zukunft fortsetzen“, ergänzte Oke Heuer.

Und auch die neue leben zeigte sich erfreut über die Fortführung der Partnerschaft. „Wir freuen uns sehr über die Verlängerung dieser engen und erfolgreichen Partnerschaft. Herzlichen Dank für das Vertrauen und das starke Statement aus Lübeck. Es zeigt, wie gut Sparkassen und die neue leben Versicherungen zusammenpassen, wenn beide Partner auf Augenhöhe Ziele definieren und gemeinsam daran arbeiten. Wir werden unseren Teil dazu beitragen, diese Partnerschaft weiter zu vertiefen und erfolgreich auszubauen. Mit erstklassigem Service, innovativen und zeitgemäßen Produktlösungen und einer hohen Qualität der Beratung unserer gemeinsamen Kunden. Die digitalen Prozesse immer fest im Blick und von Anfang bis Ende gedacht“, so Evi Popp.

Ziel der seit 1989 bestehenden Zusammenarbeit ist es, Kundinnen und Kunden der Sparkasse zu Lübeck beste Vorsorgeprodukte zu bieten, die zielgerichtet auf ihre individuellen Bedürfnisse abgestimmt sind. Dazu zählen im Wesentlichen die Bereiche Altersvorsorge, Risikoabsicherung und die Absicherung gegen Unfallfolgen. Besonders erfolgreich ist die Zusammenarbeit auf dem Gebiet der betrieblichen Altersversorgung. Seit vielen Jahren sind neue leben und Sparkasse zu Lübeck hierbei verlässliche Partner zahlreicher Lübecker Unternehmen.

Darüber hinaus haben sich neue leben und Sparkasse zu Lübeck immer wieder sehr erfolgreich weiteren aktuellen Themen gewidmet. Diese waren beispielsweise die Volks-Rente oder der Schwerpunkt „Female-Finance“.